

第2部 親は… <15>

ここにいるよ

沖縄子どもの貧困

実態知り支援相次ぐ

連載への反響

連載「ここにいるよ」(沖縄子どもの貧困 第2部 親は…)<15>には、多くの読者から、実態を知りたいなど、声や手紙を示す意見が、メールや手紙、電話で寄せられた。具体的に支援したいと申し出る人も相次ぎた。うるま市に住む50歳の女性は、相談切れ食料で節約しながら、離島で2人の子を育てるナミさん(彼女)に支援したいと申した。女性がボランティア活動を通して出会った母子家庭の子とおもだちの中に、「うちせお金ない」と、進学を諦めている子がいたという。「きょうのほんがなに子ともたが、明日の子ともおもだちの子は難しい。子たちのために将来を諦めてほし

くない」と語った。40代の女性は、「子どもの貧困」の記事は読むたびに心が痛くなる。3人の子とおもだちがいるが、わが子とあまりにも違う環境で暮らしている子とおもだちがなくなり、なんることにショックを受けた。何ができるとはないか」とメールで問い合わせ、ナミさんに衣類などを送った。

「学力と心育てる場も必要」

那覇市の女性(60)は、隣がいさん(彼女)に支援したいとのある学生ら4人を育てながら、がんを患う兄の世話をしたり活動を通して出会った母子家庭の子とおもだちの中に、「うちせお金ない」と、進学を諦めている子がいたという。「きょうのほんがなに子ともたが、明日の子ともおもだちの子は難しい。子たちのために将来を諦めてほし



連載「ここにいるよ」第2部「親は…」に読者から寄せられた手紙やメール

この手紙を託した。サチエさんは、同じように男の子3人を育てていて、一人に隣がいがある。「なかなか育つことを諦かないに回せないか。政治を変えなければならぬ」と語った。

南国原町の女性(41)は、男の子5人を育てるサチエさん(60)と同じく、子供たちに将来を諦めてほし

りっています」と、支援サービ

スの情報を伝えた。小中学生の子がいる女性は、「物質を提供するよりも、もう少し、つらいライラカする」とある」と共感し、「少しでもサチエさんが楽になれば」と、子供たちへの学力を授ける」と心を育てる場が必要だと指摘した。

当事者からの声もあった。小

学生を育てる40代のシンガルマ

ーは、「隔宿で通学まで書いていた。また隔宿で寝るか悩んでる。母子家庭で子どもを育てるのは大変。普通の生活がしたいだけなのに、それが難しい世の中ですね」と切実な思いをつづった。

30代の読者は父子家庭のマサキさん(同)の記事に、「男性は仕事をして当たり前という雰囲気があり、家事や育児に時間を使わざることに後ろめたさもある。働きなくなつて收入が減つてしまつては、せつから子どもと共に暮らすことを選んだ人を敬しい環境に陥らせるだけだ」と意見した。

養育費の相談に乗る県母子扶助連絡会議には、開催で養育費を請求したカオリさん(同)の記事が掲載された後、連絡の相談件数が増えたといふ。担当者は、「養育費は子どもの生活に大切だが、貧困の連鎖を断ち切らなければならぬ。子どもたちは学力を授ける」と心を育てる場が必要だと指

解が広がったと思う。さらに社会が広がりが出来ば」と期待した。

(第3部は4月上旬から掲載します)